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本报讯（记者 杨尔欣）8 月
27 日，2023 年“百花谷杯”太原市
围棋段级位赛收官，陈翊等 6名棋
手升为业余 5段。在本次比赛中，
太原市围棋协会第一次授予参赛
棋手业余 5段称号。

此项赛事，共有近 900名棋手
参与其中，在最高水平的业余 4段
组的较量中，来自杨宽围棋道场

的陈翊凭借七战全胜的战绩夺得
冠军，升为业余 5段。

陈翊今年只有 9岁，此前他刚
刚在太原市“关工杯”少儿赛中以
全胜的战绩夺得 9岁至 10岁组别
的冠军。陈翊之所以能够在比赛
中连战连捷，得益于今年夏天得
到了张岐、杨宽、樊玉逵、葛菩佑
龙等职业及业余强手指导。接下

来，陈翊与家人计划前往杭州棋
院进行深造，向着更高的目标努
力。

除去“战无不胜”的陈翊之
外，另有王晓强、李文昌、赵家祺
等 5名棋手被太原市围棋协会授
予业余 5段称号。值得一提的是，
太原市是全省第一个获得授予业
余 5段资格的市级围棋协会。

太原市围棋水平，放眼省内可
谓遥遥领先，不仅学棋孩子数量
多，而且竞技水平高。经过仔细
调研和审慎考虑，山西省围棋协
会决定赋予太原市围棋协会授予
业余 5 段的权利，并做出严格规
定：每 20名棋手参赛只能授予一
名业余 5段。

“第一次授予参赛棋手业余

5 段称号，对于太原市围棋的进
一 步 发 展 有 着 巨 大 的 推 动 作
用。”山西省围棋协会副主席、太
原市围棋协会主席赵清俊表示，
如今太原围棋培训机构越来越
多，学习围棋的孩子越来越多，
棋手的竞技水平水涨船高。“在
各方努力下，太原围棋明天会更
好。”他说。

首批“市5段” 一共有6人

太原市围棋段级位赛收官

8 月 28 日晚，中超武汉三镇俱乐部通过
社交媒体发布《要闻简报》（以下简称《简报》）
表示，俱乐部投资人日前来函再次确认，自
2023年 9月 1日起，停止对武汉三镇俱乐部投
入资金。

与此同时，武汉三镇俱乐部投资人表示，
截止 2023年 8月 31日，俱乐部所有债权债务
由投资人承担，确保停止投入资金之日，俱乐
部零负债；同意将其持有的三镇俱乐部 100%
股权以零对价的方式无偿转让。

上赛季中超联赛武汉三镇俱乐部以“升
班马”身份最终捧得冠军，成功上演“凯泽斯
劳滕神话”。从中乙到中甲再到中超，武汉三
镇队用四年时间完成“三级跳”，三年三冠的

剧本被外界津津乐道。
今年四月，武汉三镇以 2:0 战胜山东泰

山，夺得超级杯冠军。截止到本赛季中超联
赛第 24轮，武汉三镇队以 10胜 9平 5负积 39
分的成绩位列联赛积分榜第 6位。

外界看来，在联赛大背景下，武汉三镇队
的经历颇为励志。如今俱乐部的境遇，不禁
令人唏嘘。

在此次的《简报》中，武汉三镇也介绍了
俱乐部股改动态。据悉，股改工作正在稳步
有序的进行中，目前已取得阶段性成果和实
质性突破，俱乐部对年内全面完成股改充满
信心。而俱乐部投资人也明确表示，将一如
既往关注支持武汉足球，不改初心深耕武汉

青训。“愿意将投资兴建的三镇俱乐部基地继
续无偿提供给三镇俱乐部使用”。

面对此番突如其来的变故，俱乐部已经
召开紧急会议，要求全体工作人员坚守岗位，
与俱乐部一道共克时艰，积极自救，力争完成
本赛季联赛任务。

“武汉是一座英雄的城市，我们没有克服
不了的艰难险阻，三镇俱乐部一定有一个更
加光明的未来”，这是俱乐部所仍然坚信的。

球迷们对此也有同感，“俱乐部和球员不
能乱，越是困难时期更要拼、要搏，为自己也
为更多人看到三镇的价值。”

正如球迷所言，武汉三镇，挺住。
据中国新闻网

中超武汉三镇俱乐部0元转让
俱乐部所有债权债务由投资人承担

一场激战过后，中国男篮在 2023篮球世界杯
小组赛第二场比赛中以 20分之差不敌初次亮相
世界杯的南苏丹队。与上一场相比，中国男篮在
防守、控制失误、内外线进攻等方面有了一定改
进，然而面对兼具身体素质、整体高度和投篮准星
的对手，球队没有能够在进攻端给予足够的回应，
最终败北。

三分球成为了本场比赛的决胜关键。南苏丹
队从一开场就在外线展现出了相当火热的手感，
上半场就投进 8个三分球。一些高难度的得分屡
屡打断中国队的进攻热潮。

全场比赛，南苏丹队一共在外线出手 30次，
命中 15球，命中率高达 50%。中国队的三分球命
中率虽然也达到了 40%，但与对手相比依然有着
相当明显的差距。可以说，三分球是本场南苏丹
队取胜的最大要素之一。

15个三分球也让南苏丹队追平了尼日利亚

队在 4年前篮球世界杯上创造的纪录，并列成为
过去 30年在篮球世界杯（世锦赛）上单场命中三
分球最多的非洲球队。

对于本队的三分球能力，南苏丹队主教练艾
维也难掩骄傲的神色。他在赛后表示：“我们的三
分球依然有进步的空间，这场比赛我们投了 30次
三分球，我感觉我们甚至可以出手 40次，因为三
分球是我们的特点和优势。”

首战面对塞尔维亚队，中国队让对方投进了
13个三分球，本场又让对手投进 15个。在两天后
的小组赛最后一场，中国队将面对另一支以外线
进攻为特点的球队——波多黎各队。波多黎各队
是一支拥有悠久历史的美洲强队，虽然身高不高，
但该队速度快、打法灵活、外线投篮果断精准，中
国男篮如何限制住对方的外线，将是小组赛末战
面临的一大挑战。

据新华社马尼拉8月28日电

新华社马尼拉8月28日电（记者曹奕博、林
德韧、杨云起）28日，中国男篮在 2023篮球世界杯
比赛中不敌南苏丹队，小组赛咽下两连败。赛后，
中国队主教练乔尔杰维奇表示，球队表现出的侵
略性不够，接下来对阵波多黎各队将全力以赴。

与首场对阵塞尔维亚的比赛相比，中国男篮
本场比赛的进攻运转更为顺畅，球员在场上的自
信心也更足。但乔尔杰维奇表示，好的状态只持
续了半场：“在前两节，我们的球员对战术的理解
和执行做得不错，但是随着对手命中更多的投篮，
我们缺少了侵略性。”

全场比赛，南苏丹队以高达 50%的命中率入
网 15记三分球，而这支世界杯新军在面对波多黎
各队时也投进了 10个远投。

谈及对手的打法，乔尔杰维奇表示，南苏丹队
员懂得在场上利用自己的优势，而中国队在下半
场受犯规困扰，没能在防守上形成威胁。

“对方球员很高大，经常顶着我们的防守球员

在外线发炮。”乔尔杰维奇点评道，“当我们的犯规
没有到罚球次数时，应该像上半场那样拿出防守
侵略性，迫使对手更多的突破并逼迫他们失误。”

输给南苏丹队后，中国队在 B组出线的机会
已非常渺茫。放眼两天后对战波多黎各的小组赛
最后一战，乔帅表示：“波多黎各是一支很有经验
的球队，他们有出色的后场，球员也有不错的终结
能力。我们要做的就是全力以赴。”

两场大比分失利，加之日本队、菲律宾队等亚
洲球队打出了不错的比赛，成为世界杯上亚洲排
名第一的球队、拿到巴黎奥运会门票的目标，对于
中国男篮来说看起来困难重重。对此，乔尔杰维
奇说：“最了解中国男篮的人是我们自己。拿到奥
运门票是我们的目标之一，如果我们以正确的方
式看待它，它就可以成为我们的动力。这个目标
不必成为一种压力，给球员额外的负担。”

“我们只需要发挥出最好的状态，除此之外别
无他法。”乔尔杰维奇说。

中国男篮，倒在三分线上
20分之差不敌南苏丹队 小组赛遭遇两连败

乔帅：下一场将全力以赴

输球后出线机会非常渺茫


